

3. A la réunion du 13 et 14 mars 1975, le Comité de coordination des sports du Plan des Jeux a approuvé un programme de promotion entrant dans le cadre de celui du Plan des Jeux; son budget annuel s'élève à \$100,000. Le programme de promotion est en cours de planification et d'application avec le concours des membres du Plan des Jeux. Pour 1975-1976, des activités d'information ont été envisagées afin d'amener le public à mieux connaître le Plan des Jeux destiné aux athlètes ainsi que les performances de ces derniers; voici quelles sont ces activités: communiqués de presse périodiquement remis aux media, portant sur le programme du Plan des Jeux et les activités en cours; publication des classements de nos sportifs; série d'articles diffusés par téléscripteur sur les athlètes pris en charge par le Plan des Jeux; publication d'articles sur les programmes et sportifs confiés du Plan des Jeux; circulaires; brochures; déjeuners de l'AOC; documents audiovisuels; promotion des sportifs par les media; promotion de manifestations sportives et comptes rendus sur: les rencontres pré-olympiques, les Jeux Panaméricains, les Jeux Olympiques d'hiver, des événements sportifs variés; diffusion de photographies; couvrir huit équipes nationales canadiennes à Cuba.

4. La première responsabilité incombe aux athlètes, aux fédérations sportives dont ils dépendent, et aux organisateurs du programme prévu pour les équipes nationales de procurer aux athlètes qui doivent participer aux Jeux Olympiques des emplois à temps partiel dans leur localité de résidence. Le gouvernement fédéral apporte lui aussi son concours à cet effort en écrivant aux employeurs concernés, au nom des athlètes. De son côté, la Direction

Questions au Feuilleton

générale de la santé et du sport amateur s'est adressée à d'autres organismes fédéraux pour leur demander une aide sous forme d'emplois; cette direction libère son personnel pour qu'il puisse participer aux épreuves olympiques. En 1975-1976, la direction générale de la Santé et du sport amateur dispensera près de \$500,000, sous forme de bourses, à environ 300 athlètes classés sur les listes du Plan des Jeux et qui représenteront le Canada aux jeux de Montréal et d'Innsbruck en 1976. En outre, le gouvernement fédéral et les autres membres du Plan des Jeux dégageront environ \$300,000 pour prendre en charge les frais de compétition et les frais encourus par les athlètes. L'aide financière aux individus représente sensiblement le tiers du programme du Plan des Jeux. Un faible pourcentage des recettes des ventes de la monnaie olympique au Canada sera remis au Trust olympique et à l'AOC pour faciliter certaines des activités mentionnées plus haut.

C.A.-C.—LES VERSEMENTS EN TROP DE PRESTATIONS, 1972-1974

Question n° 2092—M. Fortin:

1. Au cours des années 1972, 1973 et 1974, la Commission d'assurance-chômage a-t-elle payé des prestations en trop et, dans l'affirmative, quels en sont a) le nombre, b) le montant, par province?

2. Par province, combien de prestations ont été a) récupérées (i) au total (ii) en partie, b) annulées ou déclarées irrécupérables?

L'hon. Robert K. Andras (ministre de la Main-d'œuvre et de l'Immigration): 1. a)

Année	Atlantique	Québec	Ontario	Prairie	Pacifique
1972	19,215	*	51,522**	13,390**	22,791
1973	22,813	98,046	85,184	26,002	31,097
1974	26,937	106,314	84,033	28,968	36,911

b)

Année	Atlantique	Québec	Ontario	Prairie	Pacifique
1972	\$1,992,010	\$ 8,010,658	\$ 5,965,501**	\$1,413,393	\$2,722,546
1973	\$2,736,453	\$14,750,695	\$10,492,867	\$3,729,105	\$3,691,107
1974	\$3,737,300	\$15,947,225	\$10,574,759	\$4,707,658	\$4,682,502

Note: Données obtenues par région seulement.

*Non disponible.

**Les trois derniers mois seulement.

2. a) (i)

Année	Atlantique	Québec	Ontario	Prairie	Pacifique	Total
1972	*	*	*	*	*	\$19,793,000
1973	\$2,294,400	\$11,847,500	\$8,670,100	\$3,214,200	\$3,430,900	\$29,457,100
1974	\$2,525,400	\$13,527,100	\$9,148,400	\$4,223,300	\$3,842,100	\$33,266,300

(ii) Non disponible.

b)

Année	Atlantique	Québec	Ontario	Prairie	Pacifique	Total
1972	*	*	*	*	*	\$ 525,400
1973	\$192,000	\$331,000	\$344,500	\$104,500	\$ 92,000	\$1,064,000
1974	\$ 99,500	\$627,600	\$411,400	\$ 78,400	\$143,500	\$1,360,400

Note: Données obtenues par région seulement.

*Total disponible pour 1972 seulement.